

Le Jour promis

<"xml encoding="UTF-8?>

Le Jour promis

Au nom d'Allah Le Clément, Le Miséricordieux

Ô Allah ! Prie sur Mohammed et sur les gens de sa Famille

Nous voulions favoriser ceux qui avaient été persécutés sur la terre, nous voulions en faire les Dirigeants et nous voulions en faire les Héritiers. (Sourate 25-V:5)

Un gouvernement juste caractérisé par la droiture

A cette époque-là, une paix totale régnera sur le monde. Personne ne nuira à personne. La peur et l'anxiété n'auront plus d'existence. Les animaux sauvages se déplaceront parmi les gens sans faire de mal à personne. Les gens éprouveront de l'amour et de la sympathie, les uns pour les autres. Ils distribueront leurs richesses entre eux de façon équitable. Il n'existera plus aucun pauvre, ni aucun nécessiteux. Aucun groupe de gens ne cherchera à dominer un autre groupe. Les aînés se montreront bons envers les cadets, et ceux-ci respecteront ceux-là.

Tous les gens seront consciencieux dans leurs actions et décisions.

Lorsque notre Imam Qa'im apparaîtra et que les gens seront sous sa protection, leurs facultés intellectuelles s'épanouiront et leurs qualités humaines seront perfectionnées et porteront leurs fruits. L'imam Mohammad Al Baqir (P)

L'Amour, la bonté, l'intégrité et la fraternité prévaudront. Il ne sera plus question de tromper ou de maltraiter quiconque. Une sincérité et une cordialité totales domineront. Toutes les formes de faiblesses, de malaise et d'invalidité disparaîtront. Les malades recouvreront la santé et les faibles se renforceront. Les aveugles et les estropiés seront guéris, et tous les gens souffrants seront débarrassés de leurs souffrances. Un gouvernement mondial juste et caractérisé par la droiture sera instauré. Il s'étendra de l'Est jusqu'à l'Ouest et tous les gens vivront sous ce gouvernement dans un climat de paix, de justice et de prospérité. Les relations seront cordiales dans le monde entier. D'un bout à l'autre de la terre, les gens pourront se voir et se parler les uns avec les autres. A cette époque là, il n'y aura plus d'hypocrisie, ni d'intrigues et les réfractaires seront annihilés. Un gouvernement marqué par la restauration finale et complète de la justice et du plein développement sera le dernier stade de l'histoire de l'humanité. Le

Gouvernement Divin sera établi, il sera le dernier mot dans la justice et la droiture. Il sera le denier mot de l'histoire.

Bihar al Anwar

Source : Centre ZAHRA FRANCE